
浜加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

東部小学校の
オープンスペース

東部小学校へ読み聞かせに行っている。オープンスペースを仕切り等で
改善してもらい、とても感謝している。

評価をいただき、ありがとうございます。

養豚場の排水
養鶏場だけでなく、既にある養豚場の排水等も一緒に問題として扱うべ
き。

養豚場の排水については、市でも早月川への出水口で水質検査を毎月行い、監視
しています。何か問題があった場合は、ただちに県へ報告し、指導の徹底を依頼して
います。

下水道事業
下水道に接続しなくてもいい家庭はあるのか。普及率はどのくらいで、そ
れを上げるためにどんな努力をしているか。普及促進のため、町内会別
の水洗化率を町内会長に伝えることはできないか。

人口に対する普及率は約５６％で、区域内の水洗化率は約７２％となっています。区
域内では原則３年以内に接続することとなっていますが、家庭の事情等により未接
続の家庭があるのも事実です。市では、普及員を雇用して接続のお願いにまわる
等、ＰＲに努めています。町内会で下水道の普及促進にご協力いただけるのはあり
がたいのですが、個別の接続状況までお伝えすることは個人情報保護の観点から
難しいと思われます。

下水道事業
受益者負担金の回収状況はどうか。接続時の工事費用が高額であるこ
とが障害なら、融資制度や利用料金に上乗せ方式での徴収等も考えて
は。

下水道に接続されているご家庭については、受益者負担金を納付いただいていま
す。滞納に対しては、訪問や電話、催告状の送付等、徴収に努めています。融資制
度や高齢者向けの補助制度等を設けて加入促進を図っています。

駅南区画整理事
業

一部、上下水道が整備されていないところがある。本来は、きちんと整備
してあるべきでは。下水道で普及に回っても、実は上水道が入っていな
かったという話も聞いた。庁内の意思疎通を。

当時、すぐに住宅等が建設されない農地は区画整理事業では整備しなかった経緯
があり、今後は公共下水道事業で整備することとなります。詳細について、場所を確
認させていただきたいと思います。

海洋高校の跡地
利活用

海洋高校の跡地は県の管理かと思っていたが、結局は市が取得するの
か。市で負担すべきものか。運営はＮＰＯ法人に任せ毎年使用料を納め
てもらうことで、初期の市負担の費用を賄うとしているが、収支の見通し
をきちんと立てるべき。

建物は無償、土地は一部有償で県から移管され、市の所有となる予定です。現在、
詳細について詰めているところですので、財政計画も検討したいと思います。

防災無線
防災無線が聞こえにくいので、改修を。また、防災ラジオを導入してほし
い。安いラジオならたくさん市販されている。

防災ラジオで使用する周波数は一般のものとは異なるので、市販のラジオでは受信
できません。そのためにラジオ自体も特注品となってしまい、価格も高くなってしまい
ます。検討したいと思います。

海抜表示入りマッ
プ

よいものだと思うので、ぜひ各家庭に配布してほしい。ＨＰ等でダウン
ロードできないのか。

海抜表示入りマップは、地域で避難経路等の共通認識を持っていただきたいとの考
えから各町内会に配布したところです。市のＨＰからもダウンロードできるようになっ
ています。全戸配布については、検討したいと思います。

観光事業

栽培漁業センターが拡張予定だが、周辺にほたるいかミュージアム、タ
ラソピア、アクアポケット、水産研究所、漁港、水産加工会社、海浜公園
等がある。それらを一体として、漁民村のような集客のしかけができない
か。栽培漁業センターが、見学もできるようになればいい。

今年度、観光について検討委員会を立ち上げて議論しているところで、年度内には
意見をまとめる予定です。また、県には栽培漁業センターや水産研究所を見せる工
夫ができないか要望しているところです。

学校給食 射水市のように、学校給食でベニズワイガニを１人に一杯出せないか。
学校給食では、地産地消をはじめとしていろいろな取り組みを行っています。滑川市
で獲れるもので、給食の数量を確保できる食材でしたら可能かと思います。

東部小学校のグ
ラウンド

東部小学校のグラウンドのトラックだが、カーブがきつい部分があって住
民運動会で転倒者が多い。規格は正しいのか。

敷地等にあわせていると思われますが、確認させていただきたいと思います。

信号機設置
浜加積保育所前の交差点は事故が多いので、信号機を設置してほし
い。

重点要望としてあげている案件です。引き続き、要望してまいりたいと思います。

道路拡幅 消防団浜加積分団の前だけが狭くなっている。改善してほしい。 現地を確認した上で、検討させていただきたいと思います。

国民健康保険証
先日配布された国民健康保険証だが、小さくてしかもペラペラ。ケースを
付けてほしい。また、毎年更新が必要なものか。

国民健康保険事業が赤字となったので、今回は加入者全員にケースを送付すること
ができませんでした。期間についても検討したいと思いますが、他の保険に比べて異
動が激しいので毎年更新する必要があり、県内は全て同様となっています。医療機
関との関係もありますので、県内統一の対応が必要と思われます。

提言等の項目
23年度秋に開催した「市長と語る会」
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23年度秋に開催した「市長と語る会」

市営住宅
シーサイドタウン有磯だが、現在32軒中16軒しか入居していない。空室
のままではもったいない。町内会の運営を考えても、このままでは苦し
い。入居者を増やす努力を。

制度改正で所得基準が改定され、以前より入居しやすくなったはずなのですが、入
居者増につながっていません。引き続き努力したいと思います。

会計処理
県内で国からの助成金・補助金をもらい過ぎており、滑川市もそうだった
と聞いた。どういうことか。

市での処理は適正でしたが、県で誤りがあったようです。今年度の特別交付税で調
整されると聞いています。
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